Protokoll:

Rm Schuhmann-Dreyer verweist auf die im Vorfeld durchgeführte Bürgerinformationsveranstaltung. Im Zuge dieser Bürgerinformationsveranstaltung seien nicht sämtliche Fragestellungen der dortigen Anlieger abschließend beantwortet worden. Insbesondere vor dem Hintergrund der möglichen Standorte für die "Kissen" zur Geschwindigkeitsreduzierung. Aus diesem Grund bittet Sie die Vorlage in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität zu vertagen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität erklärt sich hiermit einverstanden. Die Vorlage wird in einer der nächsten Sitzungen vertagt.